

Bürgerinformation – Dezember 2018

Weihnachtsmarkt rund ums Bürgerhaus am 08. und 09. Dezember

Auch in diesem Jahr beginnt in Schwedelbach am 2.Advent der allseits bekannte Schwedelbacher Weihnachtsmarkt. Unser traditioneller Weihnachtsmarkt am zweiten Adventswochenende gehört zu den Höhepunkten im Veranstaltungskalender unserer Ortsgemeinde und wird, wie alljährlich, neben den Bürgerinnen und Bürgern, wieder viele Gäste aus nah und fern in unsere Gemeinde locken.

Seine besondere Atmosphäre in der mit Lichtern geschmückte Innenhof unseres Bürgerhauses, mit den festlich dekorierten Verkaufsständen übt immer wieder eine besondere Anziehungskraft aus. Zu unserem Schwedelbacher Weihnachtsmarkt heiße ich deshalb alle Bürgerinnen und Bürger herzlich willkommen. Programm entnehmen Sie dem beiliegenden Flyer.

Weihnachtsbaumverkauf (Dietrichs Haus) 15. Dezember ab 09:30 Uhr

Am Samstag, 15. Dezember 09.30 Uhr bietet die Ortsgemeinde ihren Bürgerinnen und Bürger wieder Weihnachtsbäume zum Verkauf an. Frisch geschlagene Nordmannstannen aus dem Hunsrück können zu günstigen Preisen erworben werden. Suchen auch Sie sich bei Glühwein und Würstchen ihren Weihnachtsbaum für das bevorstehende Weihnachtsfest aus. Die Kinder erwartet ein kleines Weihnachtsgeschenk.

Weihnachtskonzert Sonntag 16. Dezember 17:00 Uhr in der kath. Kirche

Die Ortsgemeinde Schwedelbach lädt ein zu einem tollen Weihnachtskonzert mit Frau Dr. Jessica Riemer (Klavier) und Maria Epifanova in die kath. Kirche ein.

Sie bieten den Zuhörern einen unterhaltsamen und besinnlichen Abend mit beliebten Weihnachtliedern und Geschichten. Unterstützt werden sie von jungen Musikern und Musikerinnen aus Stadt und Landkreis Kaiserslautern, darunter sind auch Preisträger vom Wettbewerb Jugend musiziert wie etwa die neunjährige Pianistin Valerie Venzke. Eintritt Frei.

Senioren-Weihnachtsfeier Donnerstag 20. Dezember 14:00 Uhr

Die geplante Weihnachtfeier in unserem Bürgerhaus am 13. Dezember muss wegen einer Gemeinderatssitzung auf den **20. Dezember 2018** verlegt werden. Weihnachtsgeschichten und weihnachtliche Musik bei Kaffee und Kuchen runden unser Programm ab. Ich würde mich freuen viele Seniorinnen und Senioren begrüßen zu dürfen.

Dieter Hirsch

Ortsbürgermeister